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六
十
七
名
の
卒
業
生
の
み
な
さ
ん
、

卒
業
お
め
で
と
う
。
い
よ
い
よ
、
小

学
校
か
ら
の
巣
立
ち
で
す
。

　

と
こ
ろ
で
、「
巣
立
ち
」
っ
て
ど
ん

な
意
味
な
の
で
し
ょ
う
か
。
辞
書
に

は
、「
鳥
の
ひ
な
が
巣
か
ら
離
れ
る
こ

と
。
子
ど
も
が
親
元
を
離
れ
独
立
す

る
こ
と
。
ま
た
、
学
校
を
卒
業
し
社

会
に
出
る
こ
と
。」と
書
い
て
あ
り
ま

す
。

 
 

実
は
、
鳥
が
巣
を
離
れ
る
時
は
、

ま
だ
一
人
前
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
た

だ
単
に
、
空
を
飛
ぶ
こ
と
が
で
き
る

よ
う
に
な
っ
た
だ
け
で
す
。
巣
立
っ

て
か
ら
、
え
さ
の
と
り
方
、
身
の
守

り
方
、
環
境
へ
の
適
応
の
仕
方
等
、

生
き
て
い
く
た
め
に
大
切
な
こ
と
を

学
ん
で
い
く
の
で
す
。

　

小
学
校
を
巣
立
つ
み
な
さ
ん
も
同

じ
で
す
。
中
学
校
三
年
間
は
、
大
人

に
な
る
た
め
の
準
備
を
す
る
と
て
も

大
切
な
時
期
で
す
。
人
と
し
て
の

「
巣
立
ち
」
が
で
き
る
よ
う
に
、

「
時
」
を
大
切
に
し
て
、
「
友
」
を

大
切
に
し
て
、
自
分
の
未
来
を
見
据

え
て
が
ん
ば
っ
て
く
だ
さ
い
。

 
 

そ
し
て
、
み
な
さ
ん
が
、
大
人
と

し
て
立
派
に
巣
立
つ
こ
と
を
祈
っ
て
い

ま
す
。

巣
立
ち
ゆ
く

　
　
　
君
た
ち
へ
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平成１９年４月入学

中学生になっても元気に頑張ります！

担任

山﨑京子先生６年１組
（２）平成２５年３月１８日

将来の夢

大きくなった６年生も、６年前はとってもかわいい１年生でした！



平成１９年４月入学

中学生になっても元気に頑張ります！

６年２組 担任

杉本直謙先生

平成２５年３月１８日（３）

将来の夢

大きくなった６年生も、６年前はとってもかわいい１年生でした！



家庭学級部 部長　前田　泰秀

　六年生の皆さん、卒業おめでとうございます。三小での六年
間では、先生方から多くの事を学び、そして、多くの友達、仲間
達と出会い、いろんな事にチャレンジしてきたと思います。その
六年間の思い出を誇りに思い、感謝の気持ちを忘れずに、中
学生になってもいろんな事にチャレンジしてください。
　PTA会員の皆様方におかれましては、育友会活動、並びに
家庭学級部の活動に御協力頂き、誠にありがとうございました。
特に、クラス対抗ミニバレー大会では、クラス代議員さんを中心
に、クラス一丸となって盛り上げて下さった事を、今でもはっきり
と覚えています。
　一年間の家庭学級部の活動を、皆様方の御協力によって
無事に終えた事に感謝申し上げます。一年間、ありがとうござ
いました。広報部 部長　永石　保幸

　六年間たくさんの先生、育友会の会員、また地元の方々にさ
さえられながら広報部の活動が出来ましたことをとても感謝して
います。
　また、広報活動を通じてたくさんの白山の子どもたちの笑顔
の写真、または歯をくいしばりながら頑張っている写真を残せた
事をとてもうれしく思っています。
　また、お散歩パトロールの方々のおかげで、子どもたちの登下
校の安全を心配することなく、安心して通学させられたことをと
ても感謝しています。ありがとうございます。
　これからも白山の子どもたちを見守ってあげてください。
　卒業する子どもたちは、木にたとえるならばまだ幹が出来た
ばかりです。今からつぼみを作り、大輪の花を咲かせやがて大
きな実をつけるでしょう。親として、水をやりすぎず、肥やしをやり
すぎず、強い幹を作って行きたいと思っています。
　最後になりましたが、学校や地域活動で出来た出会いが子
どもたちの財産となると思います。六年間広報活動に理解いた
だきありがとうございました。

体育部 部長　濱﨑　昌禎

　体育部の浜崎です。一年間、皆様の協力により、全ての行
事を無事に終える事が出来ました事に感謝します。有り難う御
座いました。
　卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。中学校生活で
は勉強も難しくなり、部活の両立と大変だと思いますが、毎日こ
つこつと努力し持続する事で大きな力に成ると思いますので頑
張って下さい。

生活安全部 部長　原　　龍浩

　一年間を振り返って、常任委員の皆様をはじめ生活安全部
の皆様や担当の先生方には、お忙しい中行事への参加や御
協力のおかげで、年間行事が無事終わりましたことに本当にあ
りがとうございました。
　お忙しい５月の自転車点検は２週続きの行事の中でも、たくさ
んの方に参加していただき、有意義な時間とすることができまし
た。
　また、早朝の出勤前の貴重な時間に、子どもの安全の為に、
雨の中でも立哨に参加していただき、ありがとうございました。
　人権標語や夜間パトロール等の行事にも協力していただき
ありがとうございました。次年度は安全マップ作りなども出てきま
すが、引き続き新役員様方のご協力よろしくお願いします。
　今年度三小を巣立っていく６年生の皆さん、新しい友達を作
り、勉強・部活に頑張ってください。卒業おめでとうございます。

育友会専門部部長よりお礼の言葉

（４）平成２５年３月１８日
　

保
護
者
並
び
に
、
地
域
の
皆
様
、

今
年
も
一
年
間
育
友
会
活
動
に
ご
理

解
、
ご
協
力
を
頂
き
ま
し
て
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　

無
事
に
、
立
派
な
校
舎
も
完
成

し
、
素
晴
ら
し
い
環
境
の
下
、
子
供

達
も
健
や
か
に
成
長
で
き
た
の
で
は

な
い
で
し
ょ
う
か
。
ま
た
、
地
域
の

皆
様
に
見
守
ら
れ
る
こ
と
に
よ
り
、

安
心
・
安
全
な
学
校
生
活
を
送
る
こ

と
が
で
き
ま
し
た
。
今
後
と
も
よ
ろ

し
く
お
願
い
し
ま
す
。

　

今
年
一
年
を
振
り
返
っ
て
み
ま
す

と
、
ま
だ
ま
だ
活
動
を
活
性
化
す
る

必
要
が
あ
る
と
感
じ
て
い
ま
す
。

『
一
人
一
役
運
動
』
と
ま
で
は
い
か

な
く
て
も
、
会
員
の
皆
様
の
協
力
の

下
、
子
供
達
と
共
に
成
長
で
き
る
育

友
会
で
あ
り
た
い
と
思
い
ま
す
。
次

年
度
は
、
新
会
長
と
バ
ト
ン
タ
ッ
チ

し
ま
す
が
、
今
後
と
も
よ
ろ
し
く
お

願
い
し
ま
す
。

　

一
年
間
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し

た
。 育

友
会
活
動
の
お
礼

島
原
市
立
第
三
小
学
校
育
友
会

　
　

会
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酒　

井　

寛　

明


